
 

 

第 68回大阪府研究大会を終えて 

                                                 大阪府 PTA協議会 

                                                  会 長  宿南 洋一 

 

第 68 回大阪府研究大会にご来場いただきましたご来賓、受賞者の皆様をはじめ、

すべての来場者の皆様、多くのご参加ありがとうございました。 

 まだまだ新型コロナウィルス感染症の終息も見えない中、関係各所、役員会等でも

様々な議論を行い、皆様に安心して来場していただける感染対策を行い開催させてい

ただきました。 

 今年度の研究大会では新な試みである「スポットライトてんらんかい」をはじめ、各委

員会からの工夫を凝らした研究大会を行いました。スポットライトてんらんかいにも多く

の応募があり、素晴らしい作品が多数ありました。 

 コロナ禍で人と人との繋がりが希薄になっていると言われている中、この研究大会を

通じ、皆様と繋がりを持ち、同じ空間で時間を共有出来たことは、大変素晴らしいこと

であったと感じています。 

 これからも保護者、大人の学びを通じ、保護者、地域、学校とつながりを持ち、お互い

協力しながらＰＴＡ活動を行っていきましょう。 

 最後になりましたが、今研究大会開催にあたり、大阪府教育庁、各市町村ＰＴＡ協議

会、各事務局また単位ＰＴＡの皆様には多大なるご理解、ご協力いただきありがとうご

ざいました。今後とも大阪府ＰＴＡ協議会をよろしくおねがいいたします。 

 

 


